

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Pendekatan Penelitian

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan atau field research. Yang mana penelitian ini dilakukan dengan cara terjun langsung ke lapangan oleh seorang peneliti dengan cara datang langsung ketempat usaha peternakan ayam pedaging yang berada di Desa Ranggung dengan tujuan untuk memperoleh data yang berkaitan dengan peran usaha peternakan ayam pedaging terhadap tingkat perekonomian masyarakat di Desa Ranggung.

Sedangkan penelitian kualitatif ini merupakan suatu jenis penelitian yang bersifat deskriptif kualitatif. Yang mana data yang dikumpulkan itu berupa kata-kata atau lisan, gambar dan bukan dalam bentuk angka-angka. (Mamik, 2015, hlm.238) Sehingga pendekatan yang peneliti lakukan ini merupakan pendekatan kualitatif. Karena jenis penelitian yang temuan-temuannya itu tidak didapatkan dari prosedur statistik ataupun cara-cara kualifikasi. (Ajat Rukajat, 2018, hlm. 04) Agar dapat mengetahui bagaimana manajemen pemeliharaan usaha peternakan ayam pedaging dan juga peran usaha ayam pedaging terhadap tingkat perekonomian masyarakat di Desa Ranggung.

B. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian ini adalah Desa Ranggung Kecamatan Takisung Kabupaten Tanah Laut Provinsi Kalimantan Selatan.

C. Data Dan Sumber Data

Adapun data ini dapat dibagi menjadi dua data diantaranya:

1. Data Primer

Data primer adalah data yang dikumpulkan dari informan melalui hasil observasi dan wawancara antara penulis dengan narasumber. (Sandu Siyoto Dan Ali Sodik, 2015, hlm. 67) Adapun data yang nantinya akan digali dalam suatu penelitian ini merupakan data yang sesuai dengan rumusan masalah yang dikumpulkan tentang peran usaha peternakan ayam pedaging terhadap tingkat perekonomian masyarakat di Desa Ranggung Kabupaten Tanah Laut dan manajemen pemeliharaan usaha peternakan ayam pedaging di Desa Ranggung Kabupaten Tanah Laut. Adapun data ini penulis peroleh melalui wawancara langsung dengan masyarakat.

2. Data Sekunder

Data sekunder merupakan data yang didapatkan penulis dari berbagai sumber yang telah ada. (Sandu Siyoto Dan Ali Sodik, 2015, hlm.28)

Adapun data sekunder itu dapat diperoleh dari buku-buku, jurnal, dokumen-dokumen kelurahan, situs-situs internet.

3. Sumber Data

Sumber data ini diperoleh dari informan. Yang mana informan ini merujuk pada masyarakat di Desa Ranggung. Ada 4 orang masyarakat Desa Ranggung yang menjadi informan dalam penelitian ini.

D. Teknik Pengumpulan Data

Dalam teknik pengumpulan data yang ada dalam penelitian ini yaitu:

1. Wawancara, merupakan teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan cara terjun langsung untuk memperoleh informasi secara mendalam kepada seseorang yang menjadi informan. (Sandu Siyoto Dan M. Ali Sodik, 2017, hlm. 77)

Sedangkan tanya jawab langsung itu dilakukan kepada masyarakat. Sehingga diperoleh data yang diperlukan terkait dengan peran usaha peternakan ayam pedaging terhadap tingkat perekonomian masyarakat di Desa Ranggung Kabupaten Tanah Laut.

2. Dokumentasi merupakan teknik pengumpulan data yang diperoleh melalui dokumen atau arsip. Adapun teknik pengumpulan data dokumentasi ini dilaksanakan untuk melengkapi data yang diperoleh data yang diperoleh dari wawancara dan observasi. (Sandu Siyoto Dan M. Ali Sodik, 2015, hlm. 77-78) Sedangkan data yang diperoleh itu berupa tulisan, rekaman mengenai perkembangan usaha peternakan ayam pedaging di Desa Ranggung serta literasi-literasi kepastakaan dan juga website yang berhubungan dengan peran usaha peternakan ayam pedaging terhadap tingkat perekonomian masyarakat di Desa Ranggung Kabupaten Tanah Laut.

E. Teknik Pengelolaan Dan Analisis Data

1. Tahap Pengelolaan Data

Setelah data itu selesai dikumpulkan maka selanjutnya teknik pengolahan data dengan melalui tahapan-tahapan sebagai berikut:

- a. *Editing data*, merupakan proses penyeleksiaan data yang dilakukan secara selektif dan melakukan penyempurnaan-penyempurnaan, yang kemudian akan menghasikan data yang dapat dipertanggung jawabkan.
- b. Deskripsi, merupakan pemaparan atau penggambaran yang bersifat apa adanya tentang suatu aspek dan keadaan yang terjadi.

2. Analisis Data

Dalam analisis data penelitian yang digunakan merupakan analisis kualitatif. Yang mana dengan menelaah dan mengkaji secara mendalam terhadap hasil penelitian ini mengenai usaha peternakan ayam pedaging di Desa Ranggung Kabupaten Tanah Laut, maka akan ditarik kesimpulan bagaimana peran usaha peternakan ayam pedaging terhadap tingkat perekonomian masyarakat di Desa Ranggung Kabupaten Tanah Laut, dan manajemen pemeliharaan usaha peternakan ayam pedaging di Desa Ranggung Kabupaten Tanah Laut.

F. Tahapan Penelitian

Dalam tahapan penelitian ini ada beberapa tahapan penelitian yang mana ditempuh peneliti dalam menyelesaikan penyusunan skripsi ini serta untuk mencapai tujuan yang diharapkan dalam penelitian. Adapun tahap-tahapannya yaitu:

1. Tahap Pendahuluan

Tahapan pendahuluan ini penulis mempelajari terlebih dahulu terhadap permasalahan yang akan diteliti, baru setelah itu melakukan penelitian lapangan, dan kemudian hasilnya dituangkan dalam sebuah skripsi penelitian yang berjudul “Peran Usaha Peternakan Ayam Pedaging Terhadap Tingkat Perekonomian Masyarakat Di Desa Ranggung Kabupaten Tanah Laut”. Untuk kesempurnaannya maka dikonsultasikan dengan dosen penasehat dan meminta persetujuannya untuk dimasukkan ke Biro Skripsi Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam. Kemudian disidangkan dan dinyatakan diterima serta keluarnya surat penetapan judul dan penetapan dosen pembimbing I (tanggal 2 September 2020). Kemudian dikonsultasikan kembali untuk diadakan perbaikan seperlunya, selanjutnya diseminarkan (tanggal 17 September 2020).

2. Tahap Pengumpulan Data

Tahap pengumpulan data ini terlebih dahulu digunakan penulis untuk mengurus surat riset (tanggal 9 November 2020), yang nantinya akan digunakan untuk melakukan penelitian lapangan dengan wawancara langsung kepada para informan. Sehingga diperoleh data-data serta informasi yang berhubungan dengan permasalahan yang akan diteliti penulis. Adapun waktu yang digunakan untuk melakukan riset ini selama 1 (satu) bulan sesuai dengan surat izin riset yang dikeluarkan oleh Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin yang dimulai tanggal 9 November 2020 - 9 Desember 2020.

3. Tahap Pengelolaan dan Analisis Data

Sedangkan pada tahap ini penulis mengelola dan menganalisis data tersebut diperoleh dengan menggunakan teknik editing dan deskriptif yang mana semuanya itu dituangkan dalam bentuk laporan hasil penelitian. Kemudian dikonsultasikan dengan dosen pembimbing I dengan tujuan untuk perbaikan dan kesempurnaannya, yang mana dimulai dari 27 November 2020 - 8 Januari 2021.

4. Tahap Penyusunan Laporan

Sedangkan pada tahap ini penulis menyusun hasil penelitian yang telah diperoleh berdasarkan sistematika penulisannya. Untuk kesempurnaannya, maka perlu dikonsultasikan kepada dosen pembimbing I sekaligus memohon persetujuan 12 Januari 2021, yang nantinya akan dianggap baik serta layak untuk dijadikan sebagai sebuah karya tulis ilmiah dalam bentuk skripsi yang siap untuk dimunaqasahkan dihadapan para tim penguji mengenai usaha peternakan ayam pedaging terhadap tingkat perekonomian masyarakat di Desa Ranggung Kabupaten Tanah Laut.